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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

第2136回例会 2016-7／19（火）天気（曇り）

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM 12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

　皆さんこんにちは。先日、東京西
ロータリークラブにメイクをして来た
話で、もう一言あります。東京西ロー
タリークラブのメンバーに、金森会員
の友達で小宮さんという方がおられ
て、私たちの為にニコニコまでして頂
きました。この方は、小金井カント
リークラブや那須ゴルフクラブでのゴ
ルフの時には何時もお世話になってい

る方です。代表してお礼を申し上げて参りました。

　さて、今日は、土用の入り土用蕎麦を食べましょう。これ
は、暑気あたりを防ぐという昔びとの知恵で、蕎麦は、カラ
ダを冷やす働きがあることを、知っていたのでしょうね。こ
の22日には、大暑が参りますので、蕎麦を食べて暑い夏を
乗り切ってください。尚、現在夏の新そばが白い花をつけて
います。あと１か月ぐらいで食べられます。秋の新そばは、
そろそろ種蒔きをする頃です。皆さんとその花を見に行く予
定です。蕎麦も食べられますのでお楽しみにしてください。
　本日のお客様は、山形交響楽団　専務理事の西浜秀樹様
です。

１．７月14日㈮第５ブロックのガバナー歓迎会があり、会長、幹事
で参加してまいりました。

２．７月26日㈫は休会となりますので、ご注意ください。
３．８月２日㈫は「青森ねぶた親睦例会」で移動例会となります。
参加なされない方はメイクのご協力をよろしくお願いいたしま
す。また、参加なされる皆様へ来週には日程表をお送りいたします。

４．８月９日㈫はいばら木さんでの「夏バテ解消！うなぎ例会」で
移動例会となります。12：10にパレスグランデールさん第４駐
車場をいばら木さんのバスが発車いたしますのでご集合くださ
い。なお、当日いばら木さんの駐車場はランチタイムでの一般の
お客様が使用しますので、山形南RC会員の皆様はご遠慮くださ
い。ご理解のほどよろしくお願いいたします

５．８月16日㈫はお盆のため休会となります。
６．次回の通常例会は８月23日㈫ホテルキャッスルで12：30か
らとなります。１ヵ月以上空きますので、ご注意ください。

７．本日例会終了後、臨時の理事会を開催いたしますので理事の方
はお残りください。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事

ニコニコBOX　佐藤　　学 君
宮舘　順治君　今年度、奉仕プロジェクト委員長をさせていただ

きます。よろしくお願いいたします。
伊勢　和正君　本日はありがとうございます。後ほどお話をお伺

いしたいと思います。
青山治右衛門君　今年度、国際奉仕小委員長をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。
菊地　賀治君　今年度、ローターリー財団小委員長をさせていた

だきます。よろしくお願いいたします。
木村　政則君　今年度、職業奉仕小委員長をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。
武田　和夫君　今年度、IM実行委員長をさせていただきます。よ

ろしくおねがいいたします。
佐藤　直人君　今年度、ニコニコBOX委員をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。
武田寿美男君　今年度、社会奉仕小委員をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。

委員会報告

　山形交響楽団　専務理事　西浜秀樹様
が８月20日から27日まで行われるア
フィニス夏の音楽祭2016山形のPRに
お見えになられました。中村　篤 君

昨年度を振り返って
いかがでしたか？

本日の一言本日の一言本日の一言
質問

「あっという間の１年間の幹事生活でした。
ちょっと今は、さびしい感じです。」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５０名

３３名
４４名 97.78％４５名

※本日の結果は２週間後に報告※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

◇８月の記念日◇
会員誕生日　奥村　健二 君・高梨　和夫 君・武田　秀則 君
　　　　　　稲村　佳宏 君・武田寿美男 君・石山　祐介 君
奥様誕生日　土田　貴英 君・長谷部成昭 君・宮舘　順治 君
　　　　　　堀　　是治 君・土肥　成二 君・石山　祐介 君
　　　　　　柴田　健介 君・鈴木　利明 君
企業創立記念日　熊谷　昌和 君・伊藤　　誠 君・柴田　健介 君
　　　　　　武田　和夫 君

常任委員会及び小委員長発表常任委員会及び小委員長発表

委員長　鈴木　政康 君
　青少年委員会では地域の青少年ならびに若者の指導力養成活動、社会
奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文
化の理解を深める活動を進めてまいります。
⑴　昨年度に引き続き、嶋ほいくえんの子供達とともに地元山形の食べ物
について体験を通じて学ぶ活動の実施
　・悪土芋の芋掘り体験と芋煮会開催
⑵　中長期課題でもある山形南RC第２の「奉仕の柱」となる新たな青少
年奉仕活動の模索
　・青少年奉仕フォーラムにおいて青少年奉仕活動について学ぶ機会を設
け、「インターアクトとは？」「ローターアクトとは？」「ライラとは？」ク
ラブとして何をしなければならないのか理解を深める

青少年奉仕小委員会

委員長　宮舘　順治 君
　奉仕プロジェクト委員会は、今年度、ニコニコBOX委員会・職業奉仕
委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・青少年奉仕委員会の５つの
小委員会で構成されています。
　今年度、寺﨑会長の年度方針「地域社会にロータリークラブを広げて
行こう」と重点目標（奉仕活動）の「山形南ロータリークラブは地域社会
の一員として自覚し活動に参加する」を念頭に置きながら、それぞれの委
員会が年次計画に基づいて実行できるよう、各委員会委員長・委員の皆
様と意見交換をしながらこの一年務めて参ります。
　今年一年、会員皆様方のご協力を宜しくお願いします。

奉仕プロジェクト委員会

委員　佐藤　直人 君
　寺﨑会長の「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」の基本理念
を拝受させて頂きまして、当ニコニコBOX小委員会は、会員皆様の誕生
日や結婚記念日、会員様の慶事などを積極的に調査し、当クラブの財源
確保を目指してまいります。喜んでニコニコして頂けるよう努めてまいりま
すので、皆様のご協力宜しくお願い致します。

ニコニコBOX小委員会

委員　木村　政則 君
　寺﨑会長の年度方針であります『地域社会にロータリークラブを広げて
行こう』を念頭に年次計画に基づいて実行できます様微力ながら委員の
方々と一緒に一年間務めて参ります。
活動計画
⑴　職業奉仕についすて南ロータリークラブとしての講演会開催（意味・
意義の再徹底）
⑵　クラブ内での会員さんたちの（管理運営委員会の方々と相談しながら）
自社の経営理念・経営方針・沿革、特徴等スピーチの場を例会場でスピー
チをしていただく。
⑶　職業奉仕月間（月間卓話）
　　地区奉仕委員長　富樫　松夫氏（鶴岡）
⑷　職場訪問例会の実施

職業奉仕小委員会

委員　武田寿美男 君
　2016～2017年度山形南ロータリークラブ寺﨑利彦会長は、50周年まで
あと４年、中長期にわたり山形南ロータリークラブの伝統を伝え広めてい
き、地域社会との交流を深めて行こう。又、新しい奉仕活動の事業をはやく
つくり上げ、山形南ロータリークラブが誇れる奉仕事業に育てて行きたいと
語られております。
　社会奉仕小委員会は他の奉仕プロジェクト４委員会と協力し、寺﨑会長
の方針に応えるよう活動していきます。
活動計画
１．日本ALS協会山形県支部への支援
　　８月15日㈪蔵王カントリークラブにてALSチャリティゴルフコンペの開催
２．例会に於いて、社会奉仕に関するゲスト卓話
３．新しい奉仕事業の提案

社会奉仕小委員会

委員　青山治右衛門 君
　ロータリーは、親睦、友愛にはじまり職業奉仕へ。また、社会奉仕活動
へつながり最終的に国際奉仕活動が充実してきたのではないでしょうか。
　現在、世界では南北格差の問題や宗教の違いによる難民の発生など、
全地球に亘る国際緊張が拡大されてきていることはご承知のとおりです。
この問題の解決の唯一の方策は、人間同士がお互いの理解を深め国境・
人種・宗教・イデオロギーの違いを認め合う、人間理解と善意の高揚を
涵養することが国際奉仕活動の主体だと思います。
委員会活動計画
■　３月～５月頃　COOL JAPAN  山形を語る  Part6
　　山形在住の外国人をゲストにお迎えして、いろんな質問をしながらお
話しをしていただくコーナーです。６回目になりますとゲスト探しが大変
です。皆さんにお願いがあります。是非ゲストを紹介してください。
■　４月　お花見会（霞城公園）
　　山形在住の外国人の方を交えたお花見会を行う。（つるやホテルさん
で開催の観桜会とは別で考えております。）

国際奉仕小委員会

委員長　武田　和夫 君
　IMは、皆さん全員が実行委員です。皆さんのご協力をお願いいたします。
今回のIMは、初心に帰って、しっかりロータリーのことを再度勉強し、知
識を高める場にしたいと思っています。これからのロータリーは、どうあ
るべきか。どんな方向に向かっていけば良いのかが問われています。
　IMの基調講演は、鶴岡西RCのRI理事エレクトの石黒慶一氏にお願いを
して、しっかりお話をして頂きたいと思っています。
　IM開催日は、平成29年２月18日㈯、会場はホテルキャッスルです。皆
さんのご協力をよろしくお願いいたします。

総務・IM実行委員会


